



有意義な 40 日間の夏休みを！



生徒指導主事
南谷 裕二

学校では「1人1台端末（タブレット）」を活用して、多くの教科でICTを中心とした授業展開が主流となっています。生徒たちもタブレットを通して、授業で学んでいることを言葉にして表現したり、仲間の考えと比べながら深い学び合いができたりし、多くの可能性を秘めたツールとなっています。学校では、各学年の実態に応じたSNSに関する指導を行ってきました。

明日から長期休暇です。保護者の皆様におかれましては、お子さんのインターネット使用時や、スマホを持たせる際には、フィルタリングの設定を実行するとともに、ご家庭でも次の点について指導や注意喚起を行ってください。

親子で考えたい SNS による問題

- 既読スルーしたことで、相手に不快な思いにさせてしまった。
- 言葉のとらえ方が相手と違いトラブルになった。
- 先輩との SNS 上のやり取りの中で、敬語で返信しなかったことでトラブルになった。
- 仲間内で話していた自分の悩みを聞いていた相手が腹を立て、ボイスメッセージで脅迫的な内容を送信し送られた相手を恐怖に陥れてしまった。
- 無断で他人の画像を送信し、送ってきた画像を加工してから再び別の人物に送信した。

☆SNS に関する注意喚起のお願い

1 相手の気持ちを考えて、コミュニケーションをとろう

- ①相手のことを考えよう！
言葉やスタンプの使い方には十分気をつけましょう。
- ②無断での撮影はやめよう！
勝手に他人を撮影したり、その写真を公表したりすると、肖像権という権利を侵害することになります。



2 個人情報(写真を含む)は、ネットに載せないようにしましょう

- ①個人が特定される書き込み等はやめよう！
顔写真・学校名・名前等を組み合わせたものや、写真の背景や埋め込まれた位置情報などから、知らない人も自分がどこの誰かわかることがあります。
- ②迷惑をかけることはやめよう！
軽い気持ちでやったことでも、写真を投稿すると、ネットで拡散し大きな問題になることもあります。

3 スマホやネットに夢中になりすぎないようにしよう

- ①時間やルールを決めよう！
夜遅くまでゲームで遊びつづけていると、睡眠不足になり体調不良の原因になることも。生活が乱れないように気をつけよう。

4 他人を傷つけない、権利を侵害したくないようにしましょう

- ①違法なアップロード、ダウンロードはやめよう！
他人の作った音楽・動画等をそのままアップロードすることは、著作権を侵害するので違法です。
- ②悪口はやめよう！
誰かを傷つける書き込みはやめよう。書き込みは誰が書いたか特定され、罪に問われます。

心や体や将来を傷つけないために、大人が子どもたちを見守りよい夏休みに！万が一、何らかのトラブルに巻き込まれたり、巻き込んだりした場合は、関係機関に早めに相談してください。

8月29日（木）授業開始日に、笑顔で再会できることを楽しみにしています。